

广东同乡会举办春茗宴会

1月15日(日)中午,一般社団法人广东同乡会假座横滨中华街聘珍楼举办了盛大的「2017春茗宴会」。

当天莅临的嘉宾、会员以及家属等上达300余人,打通该店三・四楼大宴会厅,筵开三十三席,共庆丁酉新年的到来,同时为年届二十岁的会员子弟祝贺他们新成人。

该日盛宴由朱铭江副会长主持。

来宾包括中国大使馆的王树凡一秘兼领事、梁哲明领事以及京滨地区的侨团代表和中文媒体的代表。

首先陆会长致词,祝贺新年,接着勉励了年届二十岁的新成人。

出席这天盛宴的会员子弟新成人包括陈儒根先生、梁美咲小姐和陈佳惠小姐,陆会长向他们赠送了纪念品和陆会长讲述健康的著作做为纪念。

接着来宾代表致词,中国大使馆的梁哲明领事上台向广大侨胞发表了热情洋溢的新年讲话。梁领事恰好又是广东人,致词结尾他还用广东话致上新春祝辞,博得了满场的喝彩。

广东要明鹤同乡会名誉会长暨本会顾问夏东开先生致祝酒词,随后宴席正式开始。

与会者品尝了特别为这天准备的新春贺岁佳肴。

盛宴中途,有横滨中华学校校友会国术团的四头醒狮精彩的表演,场内热闹非凡。

余兴节目还有旅日著名歌唱家刘子真先生演唱了意大利名曲「我的太阳」、孟繁杰小姐演唱了日本名曲「海滨之歌」,两位还联袂合唱了中国歌曲「祖国万岁」。接着维族姑娘凯莉小姐表演了新疆舞蹈「花园」,优雅的飘飘舞姿,给全场与会者带来了欢乐喜庆的氛围。

下午两点半,符顺和副会长致谢辞,盛宴圆满落下了帷幕。

今春适逢广东同乡会理事的改选期,选举票已寄送到每一位会员手中,选举委员会呼吁会员们不要弃权,在截止日之前踊跃投票。

另外,我会春季旅行会将于3月26-27日举行,目的地为热海・伊豆山温泉,届时亦欢迎会员们踊跃报名参加。

賑やかに廣東同郷会新年会

1月15日(日)正午、一般社団法人廣東同郷会(陸煥鑫会長)は横浜中華街聘珍樓本店にて「2017春茗宴会」と銘打ち盛大な新春を祝う宴会を催した。

この日の宴会には来賓と同会会員と家族ら300余名が出席し、同店3階4階の二つのフロアをぶち抜き33の円卓を囲み、丁酉年の到来を寿ぐとともに、今年成人を迎えた同会会員子弟を祝った。

この日の司会進行は同会の朱銘江副会長が務めた。

来賓には中国大使館より王樹凡一等書記官、梁哲明領事を始め、京浜地区の僑団代表、中国語メディアの代表らが出席した。

冒頭、あいさつに立った陸会長は、すべての参加者に新年の祝意を表すと共に、人生の先輩として二十歳を迎えた新成人にエールを送った。

この日の祝宴に参加した同会会員子弟の陳儒根君、梁美咲さん、陳佳恵さんの新成人には同会より記念品と陸会長が著した健康増進に関する著書が贈られた。

続いて来賓を代表し、中国大使館の梁哲明領事が登壇し、僑胞に新年のあいさつをした。梁領事は広東省の出身であることから、結びにあたり親しく広東語で新年の祝いの言葉を述べると満場の喝采を浴びた。

そして、広東要明鶴同郷会名誉会長でもある同会の夏東開顧問が、乾杯の音頭を取り祝杯を挙げ祝宴が始まった。

参会者はこの日のために特別に用意された迎春の佳肴に舌鼓を打った。

祝宴後半の余興では横浜中華学校校友会国術団による四頭の獅子が登場し、会場内を所狭しと動き回り、新年にふさわしい勇壮な舞いを披露した。

また、日本で活躍する声楽家の劉子真さんが「オー・ソレ・ミオ」を熱唱し、孟繁杰さんが「浜辺の歌」を披露した。そして劉・孟の両名は男女混声で中国語の歌曲「祖国万歳」を合唱した。続いてウイグル族の凱莉さんが新疆舞踊「花園」を華麗に舞いながら会場内を巡り、フロア全体に華やかな気分をもたらした。

午後2時半過ぎ、同会の符順和副会長が謝辞を述べお開きとなった。

今春、廣東同郷会は理事の改選期を迎え、会員には選挙票が送付され、同会の選挙委員会では月末の締め切りまでに棄権なきよう投票を呼びかけている。

また、同会恒例の春季旅行会は3月26-27日の日程で、熱海・伊豆山温泉で開催される予定である。